

Par | le 2016-05-12 @ 12:50:32

ENCHÈRE RECORD POUR UNE AQUARELLE GUINDON

[Jean-Yves Guindon](#) , Maître en Beaux-Arts AIBAQ

communiqué

**ENCHÈRE RECORD POUR UNE AQUARELLE
GUINDON**

Le 4e Gala au profit du Centre Artisanal pour la Déficience Intellectuelle de l'Outaouais (C.A.D.O.) s'est tenu au Hilton Double Tree de Gatineau le 6 mai dernier. Sous les co-présidences de Madame Maryse Gaudreault et de Monsieur Gilles Carpentier, le souper-bénéfice a permis de récolter \$36,000. pour l'organisme.

L'unique tableau encanté de la soirée a été l'aquarelle de l'artiste Jean-Yves Guindon "Lumière du matin..." d'une valeur de \$940. sur le marché. L'oeuvre s'est envolée pour la somme record de \$2,500 en seulement 3 minutes grâce à l'excellent travail de l'encanteur Monsieur Guy Leblanc.

L'aquarelle a été acquise par la réputée Madame Fernande Sirois. Je suis accompagné du maire de Gatineau Monsieur Maxime Pedneault-Jobin ainsi que de deux femmes de coeur Madame Maryse Gaudreault, député de Hull et co-présidente de l'événement et de Madame Fernande Sirois, co-présidente et courtier immobilier agréé. (crédit-photo Roch Givogue)

Jeannette-Veillette Guindon

